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議会報告会 報告書 

 

担当班：  ２ 班 班代表者： 園田 依子           

 

概要 

地区名 ： 八上地区 

日時  ： 平成 25 年 11 月 13 日（水） 

       19：30 ～ 21：00  

場所  ： 高城会館 

参加人数： 16 人(男 16 人・女 0人) 

【出席議員】 

 園田依子 

 大上磯松 

 恒田正美 

 小畠政行 

 河南克典 

 前田えり子 

（１）開会あいさつ ： 園田 

（２）議会報告   ： 大上 

（３）質疑応答   ： 下記参照 

（４）意見・提言等 ： 下記参照 

（５）閉会あいさつ ： 河南 

挨拶・総括    ： 園田  

司会進行     ： 恒田 

報告       ： 大上 

受付・記録    ： 河南 

           前田 

会場（マイク）  ： 小畠 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・視察研修において「葉山町議会災害時行動マニュアル」の研修をさ

れたようだが、本市ではどのような取り組みをしているのか。 

・市職員はマニュアルに基づいて対応していますが、議員は地域において個

人の判断で対応しているのが現状です。今後、議会でも検討をしていく必

要があると考えます。 

・災害時のマニュアル作成を検討します。 

・議会としてプロジェクトチームを構成し、災害時のマニュアルを作

成することが必要ではないか。 

・災害を完全に防ぐことは不可能ですが、有事の際、いかに減災に努めるか

が課題です。議員として、自助・共助の啓発をすることも大きな役割であ

ると考えます。そうしたことも考慮し、マニュアル作成を検討します。 

・台風 18 号の際、議員が消防団員として出動しているため、相談等

ができなかった。有事の際、議員は団員としてではなく、地元の相

談役として対応すべきではないか。 

・今後、マニュアル作成も含め、検討していきます。 

・このような意見が出たことを、全議員に報告しました。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 
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質疑・意見 回答 

・避難場所は指定してあるが、避難所の鍵の開閉等の規定がなく、有

事の際の受け入れ態勢が不備ではないか。 

・行政とまちづくり協議会との連携が必要であり、今後、その体制を整備し

ていくことが必要と考えます。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・池上地区の災害について、災害ごとに市に対応を求めているが、対

策が見えてこない。市、議会はどのように取り組むのか。議会とし

て災害時にどう対応するのか明確にしてほしい。 

・今回の災害について議会にも要望があり、県知事との地域づくり懇話会の

際に、議長が直接要望しました。議会としても今後、継続的に対策に取り

組みます。 

【住民投票条例について】 

・投票率が１/２未満の場合はなぜ開票しないのか。 
・投票率が１/２未満の場合は、少数意見として開票は行いません。 

・住民請求の場合の署名期間について、どのように設定するのか。 
・連署の期間は告示から１か月です。 

（まち協会長・自治会長会理事に回答済み） 

【空き家等の適正管理及び有効活用に関する条例について】 

・代執行の費用負担について、市が負担するのか。市の負担であれば、

放っておけばよいという考え方につながり、税金の無駄遣いになる

のではないか。 

・所有者負担となります。 

 


